



Le Matin
1001 Lausanne
021/ 349 49 49
www.lematin.ch

Genre de média: Médias imprimés
Type de média: Presse journ./hebd.
Tirage: 51'813
Parution: 6x/semaine

N° de thème: 844.003
N° d'abonnement: 844003
Page: 5
Surface: 25'320 mm²

Une Vaudoise de 16 ans invitée au Salon du livre

AVENTURE Agée de 16 ans, Mélissa Pollien fait preuve d'une imagination débordante. A tel point qu'elle sort déjà un deuxième roman, «Le royaume de Makorren», que la jeune étudiante a écrit entre 13 et 15 ans. Dans ce tome, qui fait suite au «Royaume de Langrovika» rédigé alors qu'elle n'avait que 12 ans, on retrouve les personnages fétiches de l'écrivaine en herbe, les trois sœurs Grimenz. Plongé dans la lecture d'un vieux grimoire, le trio va vivre des aventures exaltantes dans des royaumes fantastiques.

Nouvel éditeur

Tout comme les sœurs Grimenz, Mélissa Pollien a grandi. «Je suis très heureuse, car on me veut désormais pour mon texte», déclare, confiante en son talent, l'adolescente. Alors qu'à l'époque de la parution de son premier bouquin elle avait eu de la peine à trouver

des éditeurs suisses, la Vaudoise a signé avec les éditions genevoises Slatkine un contrat à compte d'éditeur. «Les choses sérieuses commencent», dit-elle en évoquant son roman. Mais cela vaut également pour sa carrière de romancière. En effet, Mélissa sera



l'un des invités du plateau de l'Apostrophe au prochain Salon du livre de Genève. «Je ne réalise pas encore très bien, je découvre aussi tout un monde», explique-t-elle. Durant le Salon, elle pourra rencontrer ses lecteurs lors des séances de dédicace. «Après le premier livre, j'avais reçu des lettres de lecteurs, ça m'avait vraiment beaucoup tou-

chée. C'étaient des dessins, des mots très gentils d'adolescents de mon âge», ajoute-t-elle.

N'entendant pas s'arrêter en si bon chemin, Mélissa s'est lancée dans la rédaction d'un nouvel ouvrage, qui viendra conclure la trilogie.

Menacées par le roi

Pour le deuxième tome, qui sortira le 15 avril dans les librairies romandes, les trois sœurs Grimenz sont séparées les unes des autres. Alors qu'une guerre est sur le point d'éclater et qu'elles se retrouvent sous la menace du roi Hamos, chacune va prendre un chemin différent. La romancière, embarquée elle aussi dans cette nouvelle aventure littéraire, refuse toute comparaison avec elle. «Je n'y raconte pas ma vie», tient-elle à préciser.

● A.-FL. P.

Date: 12.04.2014

 **Le Matin**



Le Matin
1001 Lausanne
021/ 349 49 49
www.lematin.ch

Genre de média: Médias imprimés
Type de média: Presse journ./hebd.
Tirage: 51'813
Parution: 6x/semaine

N° de thème: 844.003
N° d'abonnement: 844003
Page: 5
Surface: 25'320 mm²



Darrin Varselöw

Mélissa Pollien
avoue «ne pas
réaliser encore
très bien» ce
qui lui arrive.